

**Phoenix Evolution**  
**Rue Ombrière**  
**F - 33880 St Caprais de Bordeaux**  
**Tél : 05 56 78 72 15**  
[www.goh.biz/index](http://www.goh.biz/index)

Cher Correspondant,

Nous avons le plaisir de partager avec vous la découverte des produits GOH qui réunissent les toutes dernières innovations technologiques en matière de nutrition naturelle ainsi que les découvertes incroyables du Docteur Flanagan... Comme par exemple **la découverte révolutionnaire des « Microclusters Flanagan » qui sont véritablement la percée nutritionnelle du siècle ! Ils permettent en effet de multiplier l'assimilation des nutriments ainsi que l'élimination des toxines par 3 ! De plus l'élimination des métaux lourds est enfin une réalité... (aluminium, mercure, plomb...)**

Ces produits sont disponibles exclusivement chez GOH, qui a été choisi par le Dr Flanagan pour en assurer la distribution mondiale et pour vous garantir que son procédé de fabrication exclusif soit parfaitement respecté tout comme l'origine naturelle de ses produits.

Notre désir est de partager avec vous les résultats et le bénéfice de ces recherches et des toutes dernières découvertes dans le domaine de l'eau et de la nutrition, car elles permettent l'amélioration de votre vitalité et de votre qualité de vie, que vous soyez jeunes ou plus âgés.

Nous mettons à votre disposition ces compléments alimentaires uniques. Vous faites partie des toutes premières personnes informées en France de leur existence. Pour ma part, dès l'âge de 14 ans, je me suis passionné pour découvrir tous les produits naturels efficaces. Plus tard, alors que mes amis allaient en « boîte de nuit », je devorais des livres de phytothérapie, oligo-éléments, naturopathie... Et ce « virus » ne m'a jamais quitté. Je n'ai cessé de chercher, de trouver et de partager mes « découvertes ». Aujourd'hui encore je m'efforce de trouver les meilleurs produits existants sur la planète... sans effets secondaires et vraiment efficaces, car à notre époque, les résultats se doivent d'être rapides, profonds et durables. Voilà pourquoi je suis si enthousiaste pour les découvertes de cet inventeur de génie, le Dr Patrick Flanagan ! (reconnu meilleur scientifique de l'année 1997 aux USA). Ce qu'il a réussi à faire... personne n'y était parvenu avant lui...

Vous trouverez donc ci-joint une documentation sur la société GOH et sur quelques-uns de ses remarquables produits dont nous sommes distributeur en Europe, au Canada et dans le reste du Monde. Une documentation professionnelle est aussi disponible sur simple demande (Gratuite par email à [contactphoenix@online.fr](mailto:contactphoenix@online.fr) - 2€ par courrier (en timbres)). Tous les produits sont consultables sur le site internet, mais la documentation que nous vous fournissons par courrier ou comme ici par email, est beaucoup plus précise et complète, elle vous passionnera. Je vous conseille vivement des les imprimer pour pouvoir en profiter pleinement. Bonne lecture et bonne découverte...

Vous pouvez acquérir ces produits en tant que client privilégié avec -12% du tarif normal (inscription Gratuite) ou en tant que client-conseiller\* à -20% (achat d'un classeur présentant tous les produits naturels GOH. Pour 25€) ou encore pour de l'achat revente (nous consulter). Si vous souhaitez des informations sur la possibilité de devenir client-conseiller ou obtenir les formulaires d'inscriptions, ou pour toute autre question, contactez-nous !

Un bon de commande est disponible mais vous pouvez aussi commander par Carte Bancaire directement par Téléphone au 05 56 78 72 15 (Après 13h). Vous avez aussi la possibilité de commander directement en ligne sur [www.goh.biz/index](http://www.goh.biz/index)

Bonne lecture... Bien amicalement,

Christophe Estival

PS : je vous conseille aussi de découvrir la documentation complète de l'analyse ISA sur le site internet <http://fantastiquephoenix.online.fr/isa1.htm> - Cette analyse permet de faire un bilan de ses organes ainsi que des oligo-éléments et des métaux lourds !

\* Note : Un client-conseiller est tout simplement un client satisfait des résultats ressentis, et qui spontanément, va se mettre à parler avec enthousiasme des produits qu'il aime. C'est la force du bouche-à-oreille... Parce qu'il aura su partager les bienfaits que peuvent apporter ces produits naturels à ses amis, ses voisins, ses collègues de travail ou les membres de sa famille... Ceux-ci vont vouloir consommer ces étonnants compléments alimentaires et pourront eux aussi profiter de leurs multiples bienfaits. Être client-conseiller n'offre que des avantages. Si vous êtes intéressé pour développer un complément de revenu, nous offrons des possibilités professionnelles très intéressantes.



Crystal Energy, Active-H et Active White Tooth Powder ont été élaborés par le Dr Patrick Flanagan chercheur renommé en biophysique.

Le Dr Flanagan, qui a plus de 300 inventions à son actif, (reconnu meilleur scientifique de l'année 1997), juge lui-même que, de toutes ses recherches et découvertes, c'est Active-H qui arrive en tête.

Active-H est distribué en Europe, exclusivement par la société suédoise GOH, Generations of Health (des générations de santé). Site internet : [www.goh.biz/index](http://www.goh.biz/index)

**Documentation complémentaire**

Dossier court, 10 pages, 1 € (2 timbres à 0.54 €)  
Dossier complet, 20 pages, 2 € (4 timbres à 0.54 €)  
(+ 2 timbres si envoi postal )  
Gratuit par e-mail : [contactphoenix@online.fr](mailto:contactphoenix@online.fr)

**Pour la France, contactez :**

Phoenix Evolution - GOH  
12 rue Ambrière - 33880 St Caprais  
de Bordeaux - 05 56 78 72 15  
Voir le site : [www.goh.biz/index](http://www.goh.biz/index)

---

## Le rôle de l'eau n'est pas d'apporter, mais d'emporter !

Le rôle de l'alimentation est d'apporter tous les éléments nécessaires au bon fonctionnement de l'organisme. Le rôle de l'eau est d'emporter les déchets.

**Pour qu'une eau puisse bien se charger des déchets des cellules, elle doit être aussi « vide » que possible.**

Vous savez que l'on peut saler de l'eau jusqu'à saturation. Mais lorsque l'eau est « pleine de sel », si on en rajoute, il ne se dissout plus. Et bien de la même manière une eau « pleine » de minéraux, d'oligo-éléments, de chlore, de nitrates, de métaux lourds, de bactéries mortes... ne peut plus se charger des déchets du corps (ou alors elle doit décharger dans le corps une partie de son contenu pour pouvoir se charger des déchets du corps).

Les publicités nous incitent à acheter des eaux minérales riches en calcium, magnésium, fer...

Cela semble séduisant, surtout que de nombreuses personnes souffrent de décalcification, d'ostéoporose, de déminéralisation...

(à cause d'une alimentation transformée, frelatée, très pauvre en nutriments essentiels, d'un sommeil médiocre, du stress...)

**Mais nous sommes incapables d'assimiler les minéraux contenus dans l'eau, sous forme minérale.**

Les animaux et les êtres humains ne peuvent assimiler les minéraux que sous forme organique : provenant des fruits, légumes, noix et noisettes, viandes, poissons...

Le minéral nourrit le végétal, le végétal nourrit l'animal, L'animal ne peut pas se nourrir du minéral.

Les minéraux contenus dans l'eau et dans certains médicaments ou compléments alimentaires mal conçus ne peuvent apporter que quelques améliorations à court terme

à des personnes très déminéralisées, mais à long terme, provoqueront des effets secondaires parfois très douloureux et invalidants :

calcifications parasites, calculs, problèmes articulaires...

# Crystal Energy

3 gouttes pour 100 ml de liquide chaud ou froid  
4 gouttes pour un verre de table  
6 à 8 gouttes pour un grand verre ou un bol  
30 gouttes pour un litre  
45 gouttes pour une bouteille d'1,5 l

## **Pour que toute l'eau que nous absorbons :**

eau en bouteille, eau osmosée, infusions, potages, jus en bouteille...

## **ait la capacité de pénétrer à l'intérieur de nos cellules !**

L'eau ordinaire (robinet, bouteille...) a une tension superficielle de 73 dynes, elle a beaucoup de mal à franchir la paroi de nos cellules.

**Alors que si nous apportons à notre corps, grâce à Crystal Energy une eau de tension superficielle proche de 45 dynes comme celle des liquides du corps, cette eau rentre dans les cellules avec tous les bons nutriments provenant de nos aliments et en ressort avec les déchets produits par la cellule.**

## Conséquences :

1. Nos cellules sont bien hydratées, les organes sont bien hydratés, le corps entier est bien hydraté... **et la peau est douce !**
2. Nos cellules se gonflent d'une eau chargée de bons nutriments, les carences disparaissent, les organes fonctionnent mieux.
3. L'eau ressort des cellules chargée des déchets de la cellule.

**Le teint s'éclaircit... et les idées aussi !**

## **Pour que nos cellules communiquent mieux entre elles, élevons le potentiel électrique de notre corps...**

On peut comparer cela à une famille où chacun vit sa vie, sans s'occuper des autres. Les rapports sont-ils harmonieux ?

# Active-H

Boire, au minimum, 230 ml de liquide chaud ou froid, avec chaque gélule un quart de litre, un grand bol bien plein

Le nouvel Active-H est un antioxydant très efficace, qui protège le corps contre les dommages qui peuvent être provoqués par les radicaux libres.

## Les radicaux libres, manquant d'électrons, volent ceux de nos cellules

Les radicaux libres ont perdu un électron et circulent dans le corps à la recherche d'électrons à voler. Les cellules saines peuvent être endommagées lorsque leurs électrons leur sont arrachés par des radicaux libres. Le résultat est un vieillissement précoce et accéléré ainsi que d'une vulnérabilité aux maladies.

## Active-H apporte au corps quantités d'électrons supplémentaires !

Le nouvel Active-H a un complexe magnésium-silice chargé d'ion  $H^-$  (ion hydrogène négatif), atome d'hydrogène enrichi d'un électron supplémentaire faiblement lié, facilement libérable pour neutraliser les radicaux libres. Une seule gélule d'Active-H fournit de très grande quantité d'électrons neutralisants

## Amélioration du terrain biologique

Le corps a une étonnante capacité d'autoguérison si le terrain biologique est approprié et sain. L'équilibre du PH joue là un rôle important. Malheureusement, de nos jours, la grande majorité des personnes ont un terrain biologique acidifié à cause du stress, de la pollution et d'une mauvaise nutrition. En ajoutant Active-H à votre alimentation, le terrain biologique devient moins acide et vos tissus retrouvent l'équilibre. (Voir les Travaux en Bio-électronique du Pr Vincent)

## Plus d'énergie sans apport de calories

L'hydrogène joue un rôle important dans les réactions cellulaires productrices d'énergie. Active-H joue un rôle qu'aucun autre antioxydant ne peut jouer. Par conséquent, les personnes actives et les sportifs ressentiront un niveau d'énergie plus élevé lors de la prise d'Active-H. Cela permet à notre corps d'augmenter l'absorption de l'eau et des nutriments importants. Il en résulte un énorme supplément d'énergie sans apport de calories.

## Amélioration des communications intracellulaires

Les milliards de cellules de notre corps doivent communiquer entre elles. Ce système de communication compliqué exige des électrons qui ne peuvent se déplacer qu'en présence d'hydrogène. Active-H fournit des quantités énormes d'ions  $H^-$ , (atome d'hydrogène avec un électron supplémentaire) pour la communication optimale des cellules.

## Poudre dentifrice : Active White<sup>MD</sup> avec Active-H

**Active White<sup>MD</sup> avec Active-H** libère des ions hydrogène négatifs  $H^-$  qui tendent à neutraliser les acides de la bouche, provenant d'aliments et de boissons trop acides qui peuvent attaquer l'émail des dents.

De plus les ions hydrogène négatifs abaissent le POR dans la bouche (potentiel d'oxydo-réduction) et tendent à neutraliser les radicaux libres provenant de particules alimentaires oxydées et de l'activité des bactéries.

**Active White<sup>MD</sup> avec Active-H** apporte aussi les bienfaits du xylitol et de l'Aloe Vera pour des gencives saines.

Verser un peu de poudre **Active White<sup>MD</sup> avec Active-H** sur la brosse à dents, brosser soigneusement et rincer.

**Faites tomber la plaque dentaire rien qu'en vous brossant les dents !**

# **Les Hunzas vivent de 120 à 140 ans, en parfaite santé, pratiquement sans cancer ni caries dentaires : découvrez leur secret !**

Il y a cinq endroits sur terre où la durée de vie des gens dépasse régulièrement 120 ans. Et ceci en bonne santé, pratiquement sans cancer ni caries dentaires (lésion d'un os ou d'une dent), en restant robustes et forts et les femmes sont capables d'avoir des enfants à un âge avancé. La population la mieux connue est celle des Hunza, dans l'Himalaya. Ils vivent entre 120 et 140 ans.

En France aussi il y a des villages où les habitants ont une santé splendide et d'autres, où les habitants sont dans un piètre état. Des recherches scientifiques nombreuses ont démontré que le dénominateur commun le plus important entre tous les peuples à grande longévité est leur eau locale.

Le Dr. Henri Coanda, Roumain, père de la dynamique des fluides et Prix Nobel à 78 ans, passa six décennies à étudier l'eau des Hunza pour trouver ce qui, dans cette eau, apportait des effets si bénéfiques pour le corps. Il constata que réellement cette eau montrait des propriétés étranges. Ses températures d'ébullition et de congélation, sa viscosité et sa tension superficielle ne correspondaient pas aux mesures habituelles. Lorsque le Dr Coanda devint trop vieux pour poursuivre ses recherches, il les transmit au Dr. Patrick Flanagan, encore tout jeune à cette époque. Pendant les trente années suivantes, celui-ci continua à tenter d'extraire de l'échantillon d'eau des Hunza ses propriétés et à essayer de les recréer par synthèse.

Pourquoi continuait-il à travailler sur un échantillon original d'il y a 40 ans ? La Hunza n'est plus la région sauvage, vierge d'antan. Aujourd'hui, il y a une autoroute qui y mène et l'homme y a introduit des insecticides et autres toxiques et l'eau n'est plus aussi pure.

Avec le temps, le Dr Flanagan réussit à créer les mêmes anomalies dans l'eau normale, mais elle n'était pas stable. Aussitôt secouée ou mélangée, elle perdit, contrairement à l'eau Hunza, ses qualités spéciales. Finalement, le Dr Flanagan découvrit des toutes petites sphères minérales lisses, pas plus grandes que 5 nanomètres de diamètre, c'est-à-dire 2000 fois plus petites qu'un globule rouge. Ces sphères étaient porteuses d'un potentiel électrique très élevé, appelé potentiel zeta.

Ces minéraux, appelés nanocolloïdes, se trouvent dispersés partout dans l'eau Hunza. Par leur potentiel électrique très élevé, ils interagissent avec les atomes d'oxygène et d'hydrogène qui constituent l'eau et créent ainsi des structures cristallines minuscules. L'important c'est que ces structures ressemblent beaucoup aux structures cristallines des fluides qui entourent nos cellules et aux protéines dans nos cellules.

**Lorsque nous buvons de l'eau ordinaire, notre corps va tenter de la transformer en « eau vivante », qui contient cette structure cristalline. L'eau Hunza en contient déjà et est biologiquement active. Elle a donc les caractéristiques dont le corps a besoin.**

Quelles sont ces caractéristiques ?

## **1) La faible tension superficielle de l'eau : une différence vitale !**

La première caractéristique est la tension superficielle de l'eau Hunza qui est bien inférieure à celle de l'eau ordinaire.

La tension superficielle de l'eau ordinaire est de 73 dynes\*.

Pour que l'eau pénètre les cellules du corps et les hydrate il faut une tension superficielle de 45 dynes\*.

Une tension superficielle moindre rend l'eau « plus mouillante ». C'est ainsi qu'il faut prendre de l'eau bouillante pour y dissoudre une poudre de pommes de terre pour faire de la purée de pommes de terre, l'eau bouillante ayant une tension superficielle plus faible.

**Des études scientifiques ont montré que le secret de la vie consiste à alimenter les cellules et à leur permettre de se débarrasser des déchets et des toxines. Si les nutriments ne peuvent pénétrer dans les cellules à cause de la tension superficielle élevée de l'eau, alors les cellules se déshydratent et meurent de leurs propres déchets.** Pour obtenir leurs nutriments, les cellules doivent se trouver en contact intime avec l'eau. Pourtant, la membrane de surface des cellules est constituée d'une substance huileuse, cireuse (des lipides). Comme l'eau et les lipides ne se mélangent pas, quand la tension superficielle est trop élevée, les nutriments restent en suspension à l'extérieur des cellules.

Les gens qui boivent chaque jour un litre et demi d'eau ordinaire,  
sont en train de perdre leur temps  
car l'eau ne peut pas pénétrer dans les cellules et les toxines ne peuvent en sortir,  
donc les cellules meurent quand même.

Le Dr Flanagan, avec son épouse Gaël, reconstruisit ces petits agrégats minéraux dans un liquide appelé **Crystal Energy**. Ils commencèrent à le prendre et les gens leur demandèrent pourquoi ils avaient l'air plus jeunes. Alors il leur raconta son histoire et commença à distribuer des flacons de Crystal Energy. Il en arriva finalement à 10.000 flacons par mois et décida alors de les vendre.

**Si vous ajoutez 3 gouttes de Crystal Energy par décilitre d'eau ordinaire, d'eau distillée ou traitée par osmose inverse, la tension superficielle de cette eau est abaissée à 45 dynes. L'eau traitée, biologique, pénètre directement dans le corps. En contact intime avec les cellules, elle permet leur alimentation et l'élimination des toxines.** Vous pourriez boire des tonnes d'eau ordinaire à 73 dynes. Sans les micro-agrégats dans votre corps pour convertir l'eau ordinaire en eau « vivante » à 45 dynes, elle ne pourra jamais entrer dans les cellules. L'eau ne fera que traverser le corps et les cellules se déshydrateront.

**Quand les cellules se mettent à mourir, le corps ne reçoit plus les nutriments nécessaires et il commence à combler les carences en digérant ses propres tissus. De plus il développe souvent des maladies auto-immunes.**

## **2) Amélioration de l'absorption des compléments et suppléments que vous prenez**

Vous est-il déjà arrivé de prendre des vitamines ou d'autres suppléments sans voir un grand effet ? Ceci indique que les suppléments ne sont pas complètement absorbés par le corps. Par exemple, quand vous prenez 1000 mg de Vitamine C, le corps n'assimile généralement que 300 mg et les 700 mg restants sont éliminés.

**Patrick Flanagan mena le procédé plus loin et réussit à sécher les nanocolloïdes obtenant ainsi une poudre, appelée Active-H. Elle peut être combinée avec d'autres suppléments et ainsi augmenter de 300 % leur disponibilité aux tissus.** Pour reprendre l'exemple précédent, tous les 1000 mg de vitamine C sont alors assimilés par les cellules.

### **3) Une quantité énorme d'ions H<sup>-</sup> : rôle de l'hydrogène**

Albert Szent-Gyorgyi, le biochimiste hongrois, Prix Nobel, qui découvrit la vitamine C, dit, qu'en réalité c'était plutôt l'hydrogène que l'oxygène qui jouait le rôle de carburant de la vie. La plupart d'entre nous avons entendu parler du cycle du carbone dans la nature. On ferait mieux de l'appeler cycle de l'hydrogène.

Voici comme cela fonctionne : les plantes utilisent la lumière du soleil pour scinder l'eau en hydrogène et oxygène. L'hydrogène sert à fabriquer des hydrates de carbone ou glucides (constitués de carbone, d'hydrogène et d'oxygène), des lipides et des protéines, tandis que l'oxygène est relâché dans l'air et nous le respirons.

Quand nous mangeons les plantes, les enzymes de notre corps nommés déshydrogénases, séparent l'hydrogène de la nourriture végétale. Dans notre corps, l'hydrogène est brûlé avec de l'oxygène pour fournir de l'énergie et en même temps le carbone se combine avec de l'oxygène formant du gaz carbonique. Celui-ci est éliminé par les poumons et absorbé par les plantes.

Les plantes nous donnent de l'hydrogène pour le brûler dans notre corps. Environ 60 % des calories que nous ingérons se transforment en ATP, la molécule qui sert de carburant. Un demi-gramme d'hydrogène suffit pour générer tout l'ATP dont nous avons besoin dans une journée, plus 20 % des calories qui maintiennent notre température corporelle autour de 37°C. L'hydrogène est entreposé dans nos organes, c'est le foie qui en contient la plus grande quantité. Le foie est l'usine chimique du corps et notre plus précieux organe pour la protection et l'autodéfense. Il transforme les poisons et élimine les toxines et les déchets du corps. Il y a aussi de l'hydrogène dans les intestins, les poumons et la rate.

L'hydrogène est le plus petit atome connu, fait d'un proton et d'un seul électron. En ajoutant un deuxième électron, l'hydrogène devient un ion H<sup>-</sup>, il prend une charge négative. Ce second électron est lié très faiblement et est facilement relâché. Le seul moyen de transport pour les électrons dans le corps est de s'associer à un hydrogène. Un corps en bonne santé possède une grande quantité d'hydrogène ionisé H<sup>-</sup>, comme le jus d'orange ou de pamplemousse fraîchement pressé (ici les H<sup>-</sup> se perdent rapidement).

#### **En France, les travaux du Professeur Louis-Claude Vincent, hydrologue-chef**

**Il fut envoyé évaluer la qualité et les effets de l'eau dans différents villages de France. Dans certains villages, il trouva les habitants en pleine santé et ailleurs dans un piètre état. Il mesura l'eau, fit des recherches statistiques et trouva une corrélation directe entre les qualités de l'eau locale et l'état de santé des villageois.**

Il réalisa trois mesures différentes sur l'eau :

- Il mesura le pH (potentiel Hydrogène) qui indique l'acidité ou l'alcalinité de l'eau. Sur cette échelle : 0 correspond à l'acidité maximum, 7 à la neutralité et 14 à l'alcalinité maximum. Ce test mesure la quantité d'ions hydrogène positifs H<sup>+</sup>, une indication de l'acidité.
- Il mesura le rH<sub>2</sub> (quantité relative d'hydrogène). Ceci indique la quantité d'électrons dans l'eau. Cette échelle va de 0 à 42. Au-dessus de 28, l'eau est fortement oxydée, pratiquement sans électrons libres, et en dessous de 28, il y a de plus en plus d'abondance d'électrons libres. Une différence d'une unité correspond à 10 fois plus ou 10 fois moins d'électrons libres présents dans l'eau.

Le village le plus sain avait une eau d'un rH<sub>2</sub> de 22 et les eaux des villages malsains pouvaient atteindre des rH<sub>2</sub> jusqu'à 28. Dans ce cas, il faudrait boire 1.000.000 de verres d'eau pour avaler autant d'électrons libres qu'avec un verre d'eau saine.

- Il détermina la quantité de minéraux dans l'eau. ce qui indique sa conductivité et sa résistivité.

**En faisant des études statistiques, en comparant ses mesures à l'état de santé des villageois, il trouva que l'eau la plus saine avait un pH un peu en dessous de 7, beaucoup d'électrons libres et peu de minéraux.**

**L'eau Hunza est chargée d'électrons libres (rH<sub>2</sub> = 21). Il faudrait 10 millions de verres d'eau du village le moins sain pour atteindre le même nombre d'électrons libres que dans un seul verre d'eau Hunza.**

**Le jus d'orange biologique a un rH<sub>2</sub> de 7. Active-H a un rH<sub>2</sub> de 3, ce qui équivaut à 10.000 verres de jus d'orange biologique. Active-H contient une énorme quantité d'ions hydrogène H<sup>-</sup>.**

### **4) L'ion H<sup>-</sup> : le seul anti-oxydant qui ne devienne pas radical libre en cédant son électron**

L'oxydation est une perte d'électrons. Par exemple, vous buvez l'eau dans un village où elle a un rH<sub>2</sub> de 22 vous recevez beaucoup d'électrons libres. Si cette eau est mise en bouteille et envoyée partout sur la planète, comme cela se fait couramment, la lumière détruit les ions hydrogène et le rH<sub>2</sub> n'est plus à 22. L'eau a perdu son abondance d'électrons libres, elle a été oxydée.

**Tous les radicaux libres\*\* volent des électrons à nos cellules. Le processus de vieillissement est surtout dû à des dommages causés par les radicaux libres à nos cellules et à l'ADN. Nos corps et nos cellules sont attaqués 100.000 fois par seconde par des radicaux libres qui ne cherchent rien d'autre qu'à voler des électrons à nos cellules. Si nous n'avons pas assez d'antioxydants, libérant plus facilement des électrons que nos cellules, et donc les protégeant, les radicaux libres prennent les électrons directement à nos cellules.**

Tous les antioxydants libèrent des électrons à des niveaux différents. La vitamine C, par exemple, est un antioxydant puissant. Pourtant, quand elle est oxydée, elle devient elle-même un radical libre en recherche d'électrons.

Le Pycnogénol ou la vitamine E vont céder des électrons à la vitamine C et devenir à leur tour des radicaux libres, moins avides que la vitamine C oxydée. Ceci est connu sous le nom de « cascade d'électrons » et c'est la raison pour laquelle on a besoin d'un large spectre d'antioxydants, dont le sélénium fait partie. **H<sup>-</sup> est le seul antioxydant qui ne devient pas lui-même radical libre en cédant son électron.** C'est le plus puissant antioxydant avec des ions tellement petits qu'ils atteignent tout endroit dans le corps à l'instant.

#### **Résumé : les secrets fondamentaux de l'eau Hunza :**

- Les nanocolloïdes (minéraux),
- La quantité énorme d'ions H<sup>-</sup>
- La tension superficielle basse.

## **« Le microbe n'est rien, le terrain est tout ! »**

Les légumes frais biologiques contiennent beaucoup d'H<sup>-</sup>. Si vous ne suivez pas un régime végétalien, il serait mieux de prendre Active-H pour augmenter sensiblement les H<sup>-</sup> dans votre corps. De plus, la cuisson enlève la plupart des ions négatifs et diminue la vitalité de la nourriture. Les casseroles et vaisselle en métal déchargent les électrons.

Vous pouvez prendre de la vitamine B12 sans que cela vous fasse quoi que ce soit, si vous n'en êtes pas carencé.

Par contre, nous sommes tous carencés en H<sup>-</sup>. Un appareil, nommé BTA ou Analyseur du Terrain Biologique, développé par le Dr. Morell, teste le sang, la salive et les urines pour déterminer leur teneur en H<sup>+</sup>, H<sup>-</sup> et en minéraux. Ces tests ont révélés que tout le monde manque de H<sup>-</sup>, surtout en vieillissant. Toutes les personnes testées étaient dans un état d'oxydation prédominante. Le manque d'électrons libres peut conduire à beaucoup de maladies.

Dans un sol pauvre en minéraux avec un pH trop acide et peu d'électrons libres, le maïs va donner une maigre récolte. Il va développer des tiges faibles, sujettes à l'attaque des insectes et des moisissures. En analogie, dans le terrain biologique de notre corps, les virus, bactéries, moisissures, levures et autres parasites, ne peuvent survivre dans un milieu sain pour nos cellules.

Chaque jour nous sommes en contact avec 3 millions de bactéries et virus. Constamment des cellules tumorales se forment dans notre corps et sont aussitôt détruites. Dans un terrain biologique faible, ces cellules s'incrusteront et commenceront à sécréter des toxines qui incitent le corps à changer le milieu interne en faveur de ces nouveaux hôtes, au détriment de ses cellules saines.

Augmenter le nombre d'électrons libres dans notre corps  
crée un milieu propice au système immunitaire.

Les intrus ne peuvent y survivre, les radicaux libres, les poisons et toxines sont éliminés.

Les sciences médicales dépensent des millions  
pour combattre les virus et les bactéries qui deviennent résistants.

C'est prendre le problème à l'envers. Nous n'avons qu'à ajuster notre milieu biologique.

Idealement le corps devrait avoir un pH alcalin. Avec la nourriture actuelle, il devient de plus en plus acide. Les cancéreux, par exemple, contiennent dans leur corps et exhalent beaucoup d'ammoniac. L'effet du pH sur la viabilité des virus, bactéries, champignons, levures et cellules cancéreuses n'a été compris que récemment. Ces micro-organismes pathogènes préfèrent un milieu plus acide. Ainsi, l'augmentation du pH vers l'alcalin peut diminuer la capacité de ces pathogènes à induire des maladies.

Un contemporain de Louis Pasteur, le Professeur Claude Bernard, a dit : "Le microbe n'est rien, le terrain est tout". On raconte de Pasteur, qui développa la théorie des germes que, sur son lit de mort, il dit : « Je suis d'accord avec Bernard ».

**Le cancer change le terrain du corps en sa faveur en sécrétant des toxines et en causant une fuite d'électrons libres par les urines. Le sang devient oxydé. Les cellules cancéreuses ne contiennent pas d'électrons libres. Un apport très abondant d'électrons libres peut faciliter la réduction du cancer.**

Bien des produits volent des électrons libres au corps, même des produits apparemment innocents comme le dentifrice (hautement oxydé), ainsi que le fluor, l'étain et le mercure. Ceux d'entre vous qui ont lu les articles sur les amalgames dentaires au Cybertown Health Center ont pu juger des effets !

Beaucoup de plantes « bonnes » ne montrent pas de charge mesurable jusqu'à ce qu'on ajoute du Crystal Energy et elles se mettent à vivre.

L'hydrogène est le nutriment dont le corps a le plus besoin.  
Quand on hydrate les cellules, elles gonflent et sont saines.  
Quand elles sont déshydratées, le corps entre dans un état de manque.  
Pour se ravitailler il détruit les tissus, les muscles en premier.

## **Crystal Energy**

diminue la tension superficielle du liquide, permettant l'hydratation des cellules :  
l'eau est pleinement utilisée par le corps ;  
améliore le potentiel électrique zeta du corps : les cellules communiquent mieux.

## **Active-H**

libère des quantités d'ions H<sup>-</sup>, chargés négativement, dans le système interne.  
Il augmente l'assimilation et la vitalité des autres nutriments ingérés.

Huit verres d'eau à tension superficielle basse chaque jour,  
de l'exercice, une bonne alimentation et un régime naturel :  
voici les bases d'une vie longue, saine et heureuse.

**Vous serez surpris de constater votre mieux-être après seulement quelques jours de prise de Crystal Energy et d'Active-H !**

\*Une dyne est une unité de force très petite, exprimant dans cette mesure la force nécessaire pour pénétrer la « peau » de l'eau. (1 dyne donne à une masse de 1 g une accélération de 1 cm/sec<sup>2</sup>).

\*\*Radicaux libres :

1. Un atome ou une molécule portant au moins un électron solitaire très réactif.
2. Un composé organique contenant plusieurs électrons solitaires, résultat de la réaction d'oxydation dans le métabolisme normal.

# ACTIVE-H<sup>MD</sup> et soins dentaires

LEONARD C. MILLER, D.M.D.

Lorsqu'il est utilisé comme dentifrice, ACTIVE-H<sup>MD</sup> contribue à maintenir une bonne hygiène buccale et à réduire la formation de poche parodontale en cas de gingivite et de périodontite modérée. Cet effet est directement relié à la plaque dentaire et à l'action de ACTIVE-H<sup>MD</sup> sur l'élimination de la plaque.

Les troubles parodontiques chroniques sont responsables de la majorité des pertes de dents chez les personnes de plus de 35 ans. Le principal facteur dans l'apparition des caries dentaires et des troubles parodontiques est l'établissement de micro-organismes sous forme de plaque. Ces bactéries produisent des toxines qui peuvent entraîner la destruction des tissus. L'accumulation acide dans la plaque dentaire est responsable de l'apparition des caries dentaires. Si elle n'est pas traitée, la gingivite entraîne une périodontite et peut provoquer la perte de dents.

La façon la plus efficace de prévenir la gingivite est de contrôler la plaque. La façon la plus fiable de le faire est de procéder à un nettoyage mécanique à l'aide d'une brosse à dents (ou d'un dispositif équivalent), de dentifrice et d'autres produits de nettoyage, plus particulièrement la soie dentaire. Le brossage des dents élimine la plaque et la matière blanche, et réduit l'apparition et l'extension de la gingivite, tout en retardant la formation des calculs. L'élimination de la plaque entraîne la résolution de l'inflammation gingivale à son stade précoce. Pour de meilleurs résultats, le brossage des dents nécessite l'action nettoyante d'un dentifrice.

Des observations préliminaires ont révélé que le brossage des dents à l'aide de ACTIVE-H<sup>MD</sup> peut réduire la formation de poches parodontales de 2-3 mm chez des personnes présentant des poches de 4-6 mm. Ces résultats ont été obtenus en versant le contenu d'une capsule de ACTIVE-H<sup>MD</sup> dans un verre avec 2 cm d'eau contenant du Crystal Energy, en plongeant la brosse dans l'eau et en effectuant le brossage comme à l'habitude pendant un certain temps.

Un autre des avantages du brossage des dents à l'aide de ACTIVE-H<sup>MD</sup> est que l'utilisation continue de ce produit semble «blanchir» les dents considérablement. Il est plus efficace que les autres «dentifrices blanchissantes» actuellement sur le marché et en plus il n'a pas d'effet abrasif. Il est également beaucoup moins brutal que les interventions effectuées dans le cabinet du dentiste en vue de blanchir les dents.

La plaque dentaire est composée principalement de micro-organismes proliférants et d'une couche de cellules épithéliales, de leucocytes et de macrophages, dans une matrice intercellulaire adhérente. Des produits solides organiques et inorganiques composent environ 20 % de la plaque. Le reste (80 %) est composé d'eau. Lorsqu'une capsule de ACTIVE-H<sup>MD</sup> est ajoutée à l'eau, elle réduit la tension de surface de l'eau de 73 dynes à 45 dynes. Cette diminution de la tension de surface permet à l'eau d'adhérer et de solubiliser davantage les particules de plaque afin de les éliminer plus efficacement de la surface dentaire. Cet effet semble être la raison principale qui explique l'efficacité de ACTIVE-H<sup>MD</sup> comme dentifrice. Lorsque l'accumulation de la plaque est retardée, la santé gingivale peut être rétablie.

**Auteur: Le Docteur Leonard C. Miller a reçu son baccalauréat à l'Université de Boston en 1966. Il a reçu son D.M.D. en 1976 à la Tufts School of Dental Medicine, de Boston (Mass). Il a travaillé pendant deux ans comme dentiste pour la United States Air Force. Il est membre de l'American Dental Association, de la Massachusetts Dental Society et de l'Academy of General Dentistry. Depuis 20 ans, il traite ses patients dans le cadre de sa pratique familiale de dentisterie à North Grafton (Mass).**

**Aujourd'hui, la société GOH vous propose une poudre dentaire antioxydante :**

**Active White<sup>MD</sup>** (qui contient de l'Active-H)

Appréciez votre haleine fraîche et votre sourire éclatant !

**Pour en savoir plus, contactez Phoenix Evolution : 05 56 78 72 15 ou [www.goh.biz/index](http://www.goh.biz/index)**

# **Imaginez**

## **un antioxydant naturel qui peut :**

- 1. Diminuer l'acidité de votre corps**  
en élevant le PH  
de tout liquide que vous consommez
- 2. Diminuer l'oxydation de votre corps**  
en diminuant le POR  
de tout liquide que vous consommez
- 3. Maximiser la communication cellulaire**  
en augmentant la conductivité électrique (potentiel zêta)  
des liquides de votre corps
- 4. Augmenter l'hydratation de chacune de vos cellules**  
en réduisant la tension de surface  
de tout liquide que vous consommez :  
l'eau et les nutriments rentrent mieux au coeur de la cellule,  
et les déchets en sortent beaucoup plus librement.
- 5. Vous protéger contre les radicaux libres**  
Dans chaque gélule : l'équivalent du pouvoir antioxydant  
de 10 000 verres de jus d'orange biologique fraîchement pressé !
- 6. Augmenter votre énergie sans apport de calories**  
en apportant beaucoup d'hydrogène au corps  
pour qu'il puisse fabriquer plus d'adénosine-triphosphate (ATP)

**son nom : Active-H**

**La découverte scientifique du nouveau millénaire !**

Ce produit naturel est enfin disponible, profitez-en... [www.goh.biz/index](http://www.goh.biz/index)

# Quelle eau boire ?

## Le rôle de l'eau n'est pas d'apporter, mais d'emporter !

Le rôle de l'alimentation est d'apporter tous les éléments nécessaires au bon fonctionnement de l'organisme.

Le rôle de l'eau est d'emporter les déchets. Pour qu'une eau puisse bien se charger des déchets des cellules, elle doit être aussi « vide » que possible. Vous savez que l'on peut saler de l'eau jusqu'à saturation. Mais lorsque l'eau est « pleine de sel », si on en rajoute, il ne se dissout plus.

Et bien de la même manière une eau « pleine » de minéraux, d'oligo-éléments, de chlore, de nitrates, de métaux lourds, de bactéries mortes... ne peut plus se charger des déchets du corps (ou alors elle doit décharger dans le corps une partie de son contenu pour pouvoir se charger des déchets du corps).

Les publicités nous incitent à acheter des eaux minérales riches en calcium, magnésium, fer...

Cela semble séduisant, surtout que de nombreuses personnes souffrent de décalcification, d'ostéoporose, de déminéralisation... (à cause d'une alimentation transformée, frelatée, très pauvre en nutriments essentiels, d'un sommeil médiocre, du stress...)

### **Mais savez-vous que nous sommes incapables d'assimiler les minéraux contenus dans l'eau, sous forme minérale !?**

Les animaux et les êtres humains ne peuvent assimiler les minéraux que sous forme organique : provenant des fruits, légumes, noix et noisettes, viandes, poissons...

### **Le minéral nourrit le végétal. Le végétal nourrit l'animal. L'animal ne peut pas se nourrir du minéral.**

Les minéraux contenus dans l'eau et dans certains médicaments ou compléments alimentaires mal conçus ne peuvent apporter que quelques améliorations à court terme à des personnes très déminéralisées mais à long terme, provoqueront des effets secondaires parfois très douloureux et invalidants : calcifications parasites, calculs, problèmes articulaires...

## La meilleure eau à boire est une eau aussi pure que possible, très peu minéralisée. Comment se procurer une telle eau ?

### **1. En achetant des bouteilles d'eau. Comment choisir ?**

#### **- En apprenant par cœur une liste de marques**

- a) les meilleures : Mont-Roucoux, Rosée de la Reine, Montcalm...
- b) les bonnes : Eau des Montagnes d'Auvergne (Source du Grand Barbier), Volcania, Sancy,
- c) acceptable : Volvic

La plupart des eaux, si pures et si légères (pub télé), qu'on peut donner aux bébés... sont en réalité très chargées et très encrassantes.

#### **- En apprenant à lire les étiquettes**

Choisir toujours l'eau qui a le résidu sec le plus faible

Sinon, si le résidu sec n'est pas indiqué, regarder les valeurs indiquées pour  $Ca^{++}$ ,  $Na^+$   $Mg^{++}$  ... et choisir les valeurs globalement les plus faibles : plutôt de l'ordre de 10 mg/l ou en dessous.

L'avantage de cette méthode, c'est qu'elle reste utilisable à l'étranger ou devant une nouvelle eau, de distribution très localisée.

### **2. En purifiant l'eau du robinet**

A l'heure actuelle, seul le procédé de purification par osmose inverse semble acceptable. Il est fondamental d'acheter du bon matériel avec un bon service après-vente. L'amortissement est rapide. Tous les systèmes de filtres à charbon, de carafes, d'adoucisseurs sont peu efficaces (pour la santé) et coûteux à la longue. L'adoucisseur d'eau pourrait constituer une protection pour vos tuyauteries, machines à laver...

# Crystal Energy

1. Diminue l'acidité de vos boissons → diminue l'acidité de votre corps
2. Diminue l'oxydation de vos boissons → diminue l'oxydation de votre corps
3. Augmente le potentiel électrique zeta de votre corps → améliore la communication cellulaire
4. Diminue la tension superficielle de vos boissons → améliore l'hydratation de toutes vos cellules  
améliore l'assimilation cellulaire des nutriments  
améliore l'élimination des déchets cellulaires

Souvenez-vous de la phrase de Pasteur sur son lit de mort :

« Je me suis trompé, Claude Bernard avait raison : le microbe n'est rien, le terrain est tout »

Toutes les maladies de dégénérescence ne peuvent se développer que si le liquide interstitiel est acide et oxydé (sang alcalin et oxydé).

Le meilleur moyen de se prémunir de ces maladies est de maintenir son terrain en dehors de cette zone :  
- soit en réduisant l'acidité - soit en réduisant l'oxydation ou mieux, en réduisant les deux à la fois.

3 gouttes pour 100 ml de liquide chaud ou froid  
4 gouttes pour un verre de table  
6 à 8 gouttes pour un grand verre ou un bol  
30 gouttes pour un litre  
45 gouttes pour une bouteille d'1,5 l

Toujours bien agiter avant chaque usage pour rendre l'eau plus mouillante

## Active-H

1. Diminue l'acidité de vos boissons → diminue l'acidité de votre corps
2. Diminue l'oxydation de vos boissons → diminue l'oxydation de votre corps
3. Augmente le potentiel électrique zeta de votre corps → améliore la communication cellulaire
4. Diminue la tension superficielle de vos boissons → améliore l'hydratation de toutes vos cellules  
améliore l'assimilation cellulaire des nutriments  
améliore l'élimination des déchets cellulaires
5. Apporte des milliers d'ions H<sup>-</sup> → protège votre corps des radicaux libres et du vieillissement prématuré
6. Permet au corps de fabriquer l'adénosine-triphosphate (ATP) → de l'énergie en abondance ! sans calories !

Boire, au minimum, 230 ml de liquide chaud ou froid, avec chaque gélule un quart de litre, un grand bol bien plein

Vous serez surpris de constater votre mieux-être après seulement quelques jours de prise de Cristal Energy et d'Active-H !

## Poudre dentifrice : Active White<sup>MD</sup> avec Active-H

**Active White<sup>MD</sup> avec Active-H** libère des ions hydrogène négatifs H<sup>-</sup> qui tendent à neutraliser les acides de la bouche, provenant d'aliments et de boissons trop acides qui peuvent attaquer l'émail des dents.

De plus les ions hydrogène négatifs abaissent le POR (potentiel d'oxydo-réduction) dans la bouche et tendent à neutraliser les radicaux libres provenant de particules alimentaires oxydées et de l'activité des bactéries.

**Active White<sup>MD</sup>** apporte aussi les bienfaits du xylitol, du bicarbonate de sodium et de l'Aloe Vera pour des gencives saines.

Il n'y a qu'à humidifier la brosse à dents, y verser un peu de poudre **Active White<sup>MD</sup> avec Active-H**, brosser soigneusement et rincer.

**Faites tomber la plaque dentaire rien qu'en vous brossant les dents !**

# Mode d'emploi - Pour un démarrage en douceur

## ◀ Démarrez tout en douceur avec Crystal Energy seulement pendant une à deux semaines

3 gouttes pour 100 ml (4 g par verre de 150 ml) dans chaque boisson (eau, jus de fruits, de légumes, chocolat, potage...)  
et appréciez la douceur d'une peau bien hydratée et les transformations douces dans votre corps.

Si vous préparez une bouteille de 1,5 litre (45 gouttes), il est important de re-secouer la bouteille  
AVANT CHAQUE utilisation car cela fait redescendre presque instantanément la tension superficielle.

## ◀ Ensuite passez à la vitesse supérieure en ajoutant Active-H.

Active-H est très puissant, notamment pour aider les cellules à se débarrasser de leurs toxines,  
introduisez-le progressivement :

### Le premier mois :

Une gélule d'Active-H par jour, avec un bol d'eau, de fruits, de légumes ou toute autre boisson.

**Toujours boire 250 ml de liquide avec la gélule d'Active H.**

### Le deuxième mois :

2 gélules d'Active-H par jour, avec deux bols d'eau, jus de fruits, de légumes ou toute autre boisson.

Pour faire des réparations profondes et voir ce dont votre corps est capable, montez progressivement à 3 (1 mois de transition) 4, 5, 6 gélules par jour, en réduisant momentanément si les réactions sont vraiment trop vives.

## Premiers jours de consommation d'Active-H

Certaines personnes verront diminuer des douleurs d'arthrose, rhumatismes... rapidement.

### **Qu'elles se réjouissent !**

Leur terrain se modifie et sera de moins en moins propice aux maladies de dégénérescence.  
Certaines personnes ressentiront, dès les premiers jours un regain de vitalité, plus d'énergie...

### **Qu'elles se réjouissent !**

Cela ne fera que s'améliorer, avec peut-être, pour certaines personnes,  
des phases de réparation ou de détoxination par moment.  
Certaines personnes peuvent ressentir un peu de fatigue supplémentaire,  
l'envie de se coucher plus tôt le soir, le besoin de faire une sieste...

### **Qu'elles se réjouissent !**

Le corps entreprend des réparations et elles en auront les bienfaits après.  
Et qu'elles se reposent pour libérer de l'énergie et permettre au  
corps de réparer le mieux possible et le plus vite possible.

Certaines personnes peuvent ressentir des symptômes désagréables :  
nausées, douleurs articulaires... ou tout autre symptôme.

Cela signifie que beaucoup de déchets sont sortis des organes en même temps  
et que les organes d'élimination ont du mal à gérer cet afflux de toxines.  
Le sang chargé de déchets toxiques, qu'il ne peut éliminer du corps par les émonctoires  
normaux, qu'il ne peut déposer dans les organes forts qui se défendent trop bien,  
va les déposer dans les organes faibles, ce qui peut entraîner des  
symptômes extrêmement variés suivant les organes envahis.

La première chose à faire est d'apporter à son corps pendant quelques jours  
une alimentation aussi légère et aussi facile à digérer que possible... et du repos.

### **Que ces personnes se réjouissent aussi !**

Dès que le foie et les reins auront éliminé cette grande quantité de toxines,  
elles s'en sentiront déjà beaucoup mieux, et, à long terme, c'est peut-être elles qui en auront le plus de bienfaits.  
Cette réaction de détoxination brutale montre que leur corps avait grand besoin d'un changement salutaire.

# Détoxination et régénération

Pour rester en bonne santé, tout élément vivant a besoin :

- d'être hydraté,
  - d'être nourri
  - d'être débarrassé des déchets produits.
- Il en est ainsi de chacune de nos cellules,  
donc de chacun de nos organes  
donc de notre corps lui-même.

**L'eau ordinaire (robinet, bouteille...) a une tension superficielle de 73 dynes, elle a beaucoup de mal à franchir la paroi lipidique (barrière grasse) de nos cellules.**

## Conséquences :

1. Nos cellules se dessèchent, nos organes se dessèchent, notre corps entier se dessèche... et de plus en plus avec l'âge. ( les vieillards ne pèsent pas lourds, mais ce n'est pas un signe de vitalité )
2. L'eau chargée des bons nutriments provenant de l'alimentation a du mal à pénétrer dans les cellules. Une bonne partie des bons nutriments part vers les organes d'élimination sans avoir nourri correctement nos cellules qui sont de plus en plus carencées.

Nos cellules fonctionnent de moins en moins bien  
nos organes fonctionnent de moins en moins bien  
notre corps entier fonctionne de moins en moins bien.

3. Les déchets de la cellule restent à l'intérieur et nos cellules s'auto-intoxiquent. Nos cellules dégénèrent, nos organes dégénèrent, notre corps entier dégénère. Nous constatons que notre corps est de moins en moins beau, fonctionne de moins en moins bien,

**...mais c'est au niveau des cellules qu'il faut agir, pas de la peau ou des cheveux.**

**Aucune crème pour la peau, aucune lotion capillaire, aucun produit-miracle, ne remettra cœur, foie ou reins en état.**

**Apportons à notre corps une eau de tension superficielle proche de 45 dynes comme celle des liquides du corps.**

**Cette eau rentre dans les cellules avec tous les bons nutriments provenant de nos aliments et en ressort avec les déchets produits par la cellule.**

## Conséquences :

1. Nos cellules sont bien hydratées, les organes sont bien hydratés, le corps entier est bien hydraté. **...et la peau retrouve une parfaite hydratation elle devient douce !** Économie sur les crèmes puisque l'hydratation profonde vient de l'intérieur.
4. Nos cellules se gonflent d'une eau chargée de bons nutriments, les carences disparaissent, les organes fonctionnent mieux.
5. L'eau ressort des cellules chargée des déchets de la cellule.

**Le teint s'éclaircit, et les idées aussi !**

# Crystal Energy et Active-H

Deux produits complémentaires, à consommer quotidiennement, pour les bienfaits qu'ils apportent :

- amélioration du PH (acidité)
- élévation du potentiel Zeta > meilleure communication des cellules entre elles
- enrichissement en ions H<sup>-</sup>, en électrons > neutralisation des radicaux libres (vieillesse prématuré)
- réduction de la tension de surface > meilleure hydratation des cellules, de tous les organes (y compris la peau)  
meilleure assimilation des nutriments qui pénètrent mieux dans les cellules  
meilleure élimination des déchets des cellules
- supplément d'énergie
- entrain, joie de vivre, envie de chanter, de reprendre des activités...

Nous les consommons quotidiennement, sans attente : ce ne sont pas des médicaments à effets spectaculaires.

« A ces taux vibratoires, ils n'agissent pas que sur le corps physique, mais aussi sur les corps subtils »  
a dit un thérapeute énergéticien.

Nous avons du mal à apprécier les améliorations progressives dans notre corps physique.

Il est encore bien plus difficile d'évaluer leur action sur les corps subtils.

Souvent, ce n'est qu'au bout d'un an ou deux que nous prenons conscience que nous avons beaucoup changé, tellement changé ! ...et en profondeur !

Certaines personnes ressentent, au début, des effets désagréables, voire inquiétants :

augmentation des douleurs, apparition de nouvelles douleurs, grande fatigue, coups de barre, état nauséeux... C'est signe de l'existence de perturbations importantes dans leur corps physique. Soutenu par ces produits, le corps peut entreprendre un profond processus de nettoyage et de régénération. Il est essentiel pour ces personnes de continuer malgré ces désagréments temporaires. Mais ces personnes sont sûres qu'en poursuivant, elles auront rapidement des résultats tangibles dans leur corps physique... sans compter tous les résultats beaucoup moins palpables au niveau des corps subtils.

Si votre corps physique réagit vivement à ces produits, c'est qu'il est très déséquilibré, en grande souffrance et que vous avez particulièrement besoin de faire quelque chose pour lui, rapidement, et que ces produits ont justement une action puissante dans ce sens.

Vous avez en main les outils pour aider votre corps à retrouver son équilibre, à se régénérer, à rajeunir.

Un choix se présente à vous :

- Vous décidez d'aller jusqu'au bout, jusqu'à la régénération totale du corps physique et de vos corps subtils, en sachant que le plus dur se vit dans les premiers jours et qu'après, vous allez d'améliorations en améliorations à condition de continuer jusqu'au bout, c'est-à-dire au-delà du simple arrêt des douleurs physiques.
- Vous avez pris conscience de l'importance des déséquilibres de votre corps physique, donc aussi de vos corps subtils, mais vous n'avez pas le courage de vivre un peu de fatigue ou un peu de douleurs supplémentaires pendant quelques jours, le temps que le corps fasse les premiers rééquilibrages.

Vous décidez donc de rester dans le déséquilibre et la souffrance grandissante, de vous installer dans la maladie et la course aux traitements-miracles, de faire l'expérience de la maladie jusqu'à l'issue finale dans la souffrance et la dégénérescence.

C'est votre choix ! Vous obtiendrez les résultats découlant de ce choix.

Certaines personnes ne ressentiront pas de désagréments importants. Ce n'est pas que les produits sont sans action, mais plutôt qu'ayant moins à faire au niveau du corps physique, moins déséquilibré, ils agiront davantage au niveau des corps subtils, et là, les effets sont plus longs et plus difficiles à percevoir.

Souvenons-nous que toute souffrance physique, toute maladie, a pris naissance dans les corps subtils, a ses racines dans les corps subtils.

N'agir que sur le corps physique revient à n'agir que sur les symptômes, pas sur les causes.

Travailler sur les corps subtils apportera, entre autres, des améliorations durables dans le corps physique, et beaucoup plus encore !